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       Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland 
       Landesverband Nordrhein Westfalen e.V. 

Kreisgruppe Mönchengladbach 
Wacholderweg 24   
41169 Mönchengladbach 

        Tel.    02161 – 558381 
        MAIL  s-ruetten@web.de 

        www.BUND-MG.de 

 

Ergebnisprotokoll zur Jahreshauptversammlung der BUND Ortsgruppe Mönchengladbach am 

Mittwoch, dem 10. Januar 2018, von 19.00 bis 21.15 Uhr in der Volkshochschule Möncheng-

ladbach 

1. Regularien 

 Anwesende: 19 stimmberechtigte Personen und ein Gast 

 Bestimmung eines Protokollführers und Versammlungsleiters: Protokoll Sabine Rüt-

ten, Versammlungsleiter Harald Görner 

 Bestimmung einer Wahlkommission: Konrad Multmeier und Harald Görner 

2. Bericht des Vorstands (siehe den Jahresbericht) 

3. Bericht der Kassenprüfer (Heinz Rütten) 

4. Aussprache über die Finanzen (Peter Dönicke): Zweckgebundene Rücklagen 6800,00 Euro 

siehe Protokoll vom 1.11.17 

5. Entlastung des Schatzmeisters:  Der Schatzmeister wurde einstimmig entlastet. 

6. Entlastung des Vorstands: Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

7. Wahlen 

 Vorsitzende: Sabine Rütten (einstimmig) und Stellvertreter/innen: Konrad Multmeier, 

Astrid Linzen, Prof. Dr. Johannes Jörg, Harald Görner (einstimmig) 

 Schriftführerin: Sabine Rütten (einstimmig) 

 Kassenprüferinnen: Gret Thierhoff-Müller und Astrid Linzen (einmütig) 

 Delegierte für die Landesdelegiertenversammlung: Heike Denker und Astrid Linzen 

Stellvertreter: Johannes Jörg und Harald Görner (einmütig) 

 Delegierte für die Regionalversammlung: Konrad Multmeier, Astrid Linzen 

Stellvertreter: Heinz Rütten (einmütig) 

 Vertreter für das Kreisgruppenforum: Astrid Linzen – Stellvertreter: Johannes Jörg 

(einmütig) 

8. Bericht über die Landesdelegiertenversammlung (Heike Denker, Astrid Linzen): 

Glyphosatkampagne, Datenschutz, gestiegene Mitgliederzahlen 

http://www.bund/
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9. Bericht über die Regionalgruppenarbeit (Konrad Multmeier): 

Achtspuriger Ausbau der A3; die CO-Pipeline Dormagen-Krefeld geht vorerst nicht in Be-

trieb; Kosten für Geräte zur Stickoxidmessung; NUA-Veranstaltung “Lebendige Gewässer” 

10. Bericht über die Arbeit im Landschaftsbeirat (Alfred Schneider, Astrid Linzen): 

Nicht alle relevanten Themen werden im Beirat angesprochen und häufig fallen Sitzungen 

aus. Zukünftig sollten sich alle die Tagesordnung der Sitzungen ansehen und ihre Bedenken 

an Astrid und Alfred weitergeben. 

11. Inhalte der künftigen Kreisgruppenarbeit: 

Wir wollen auf das Verhalten der mags (Mönchengladbacher Abfall-, Grün- und Straßenbe-

triebe AöR) weiterhin reagieren. Heinz Rütten hat einen umfangreichen Brief an den Ober-

bürgermeister in seiner Eigenschaft als Vorsitzenden des Verwaltungsrats der mags und als 

Leiter der Stadtverwaltung im Vorfeld an alle Aktiven gemailt und wird den Brief in der vor-

liegenden Form abschicken. – In Zukunft werden wir uns auch wieder vermehrt für den Koh-

leausstieg einsetzen. Astrid, Helmut, Kurt und Jürgen möchten sich vermehrt engagieren. Sa-

bine Rütten erkundigt sich nach bestehenden Arbeitskreisen und sendet ihnen die Termine des 

Aktionsbündnisses “Zukunft statt Braunkohle”. 

12. Verschiedenes: Astrid berichtet über die Schilffläche an der Holtmühle. 

Kurt und Karlheinz kommen am 19.1. der Einladung von Amprion nach und berichten in der 

nächsten Sitzung über die Gleichstromverbindung A-Nord. 

 

 

         Protokoll: Sabine Rütten (Vorsitzende) 

 


